



How to find the building

Follow the **blue arrows** inside the park.

From the **main entrance (4)** near the **Schlosspark/Museum bus and tram stops (7,8)**, walk straight until you reach the art installation and can see the **front of the building (2)**. The building stands behind it, surrounded by a moat. Ignore the front bridge and continue following the blue arrows around the moat (left or right side are both possible) until you reach the **rear entrance (1)**. This is the correct entrance. Enter and go upstairs to find the apartments.

From the **rear park entrance (3)**, simply go straight and end up at the **rear entrance (1)**.

Getting to and from the university

The **orange arrows** show the direction from the park entrances to the nearest bus stops.

From the **front park entrance (4)**, follow the orange arrows to the **“BO Schlosspark/Museum unter Tage” bus stop (7)**. From here take bus **344/346** directly to the university.

From the **rear park entrance (3)**, follow the orange arrows to **the “Weitmar Mitte” bus stop (5)**. From here, you can also take bus **344/346**.

The **purple arrow** from the **front park entrance (4)** leads to the **“Schlosspark/Museum” tram stop (8)** for travel to the city center. From the central station, the **U35** subway takes you straight to the university. This route is slower for reaching the campus, but is the fastest way to the city center.



Weg zum KUBUS Gebäude

Folgen Sie im Park den **blaue Pfeilen**.

Vom **Haupteingang des Schlossparks (4)** in der Nähe von die „**Schlosspark/Museum**“ **Bus- und Straßenbahnhaltestellen (7,8)** gehen Sie geradeaus den blauen Pfeilen entlang bis zur Kunstinstallation. Dahinter steht das Gebäude, umgeben von einem Graben. Ignorieren Sie die vordere Brücke und folgen Sie weiter den blauen Pfeilen um den Graben herum (rechts und links sind beide möglich) zur **Rückseite des Gebäudes (1)**. Das ist die richtige Eingang. Treten Sie ein und gehen Sie nach oben, um die Wohnungen zu finden.

Vom **Hintereingang des Parkes (3)** folgen Sie ebenfalls einfach den blauen Pfeilen. Hier laufen Sie direkt zum rückseitigen Eingang.

Verbindung zur und von der Universität

Die **orangen Pfeile** zeigen den Weg von den Parkeingängen zu den nächsten Bushaltestellen.

Vom **vorderen Parkeingang (4)** führen die orangen Pfeilen zur „**BO Schlosspark/Museum unter Tage“ Bushaltestelle (7)**. Ab dort fahren die Busse **344//346** direkt zur Universität.

Vom **hinteren Parkeingang (3)**, folgen Sie die Pfeile in die Richtung der „**Weitmar Mitte“ Bushaltestelle (5)**.

Hier können Sie auch die Busse **344/346** nehmen direkt zur Universität.

Die **lila Pfeil** führt vom **vorderen Parkeingang (4)** zur **Straßenbahnstelle „Schlosspark/Musem“ (8)**

Richtung Innenstadt. Am Hauptbahnhof können Sie in die **U35** umsteigen, die direkt zur Universität fährt.

Dieser Weg zur Universität ist etwas langsamer, aber am schnellsten ins Stadtzentrum.